

平成 30 年 8 月 16 日

おはようございます。連絡係の稲垣です。山口県の二歳児見つかってよかったですね。気になったのは、見つけたボランティアの尾畠春夫さん。78 歳にして日本中、車中泊で災害現場に。過去、東北の大震災では 500 日、熊本震災、広島土砂、東日本豪雨と災害現場で現場を師匠と呼ばれ仕切っているとか。スゲー想いだ。

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。
よろしくご査収ください。

こんにちは

部会長の皆様へ

会員の皆様へ転送願います。よろしくご査収ください。

来週 21 日（火）、市内の中部学院大学キャンパスにて、外国人介護人材受入れに関する無料セミナーが開催されます。外国人人材の活用に関心をもってみえる事業者様には為になるのではと思います。急ではありませんがお知らせいたします。なお受付締切が今週 17 日（金）と迫っておりますので、急ぎ展開して頂けると幸いです。

詳細につきましては案内チラシを PDF で添付しましたのでそちらをご確認頂けると幸いです。

また岐阜県と事業を受託した中部学院大学のホームページにも情報が掲載されています。

【ぎふ k a i GO！岐阜県介護情報ポータルサイト】外国人介護人材受入れ支援セミナーを行います

https://www.gifu-kaigo.jp/topics/detail_141.html

【中部学院大学】「外国人介護人材受入れ支援セミナー」を開催します

<https://www.chubu-gu.ac.jp/topics/2018/180730-01/>

また先月、中部学院大学に外国人人材受入れに関する相談窓口が開設されました。